

## ボウリング大会報告

12月17日に毎年恒例のボウリング大会を藤沢町のエクスポウルで開催いたしました。当日は風が強く外を歩くと吹き飛ばされそうでしたが、会場の中は熱気と歓声で盛り上がりました。表彰式では入賞した人やお楽しみ賞などに該当した人の歓声の声で、事務局としてもとても嬉しかったです。来年もたくさんの参加をお待ちしています。



## 寄せ植え教室報告



12月24日に食彩村倉庫で寄せ植え教室を開催いたしました。講師には、菜っ花園の中村氏をお招きし、鉢選びと植え方のアドバイスを受けながら鉢と花を選び、思い思いに植えていきました。鮮やかなお正月らしい寄せ植えを作る事ができ、皆さんとても嬉しそうでした。

## アレンジフラワー教室報告

12月26日に食彩村倉庫でお正月用のアレンジフラワー教室を開催いたしました。講師にはH&Kフラワーの方をお招きし、アドバイスを頂きながらオアシスに生けていきました。完成が各自で違い、最後には皆の物と比べて楽しみました。



## 手作り教室 味噌作り報告



1月6日より2月末まで、毎年恒例の味噌作りが行われています。47グループ約340の方がグループ内で協力し、自宅用の味噌が仕込まれます。《手作り味噌を食べたら他の味噌が食べられない！添加物も入ってなく体に安心！》と参加者は口を揃えて言います。秋を目処に時間をかけ発酵して、おいしい味噌へと熟成されていきます。